

Audiotranskript zum Video von Claus Feucht

Claus Feucht gibt stehend ein frontales Interview.

„Mein Name ist Claus Feucht. Ich arbeite als Vorstand in der Stiftung „Leben mit Krebs“. Die Stiftung „Leben mit Krebs“ hat sich zum Ziel gesetzt für Patienten Projekte anzubieten, die die Lebensqualität der Patienten entscheidend verbessern können.“

„Die Arbeit mit den Patienten zeigt uns, dass nach Diagnosestellung Patienten sehr desorientiert sind, sich nicht zurecht finden und einen Leitfaden brauchen, mehr Orientierung brauchen um in der Therapie schrittweise voranzugehen.“

„In dem aktuellen Projekt möchte ich unsere Erfahrung, die Erfahrung aus den Patientenprojekten einbringen um eine Orientierungshilfe und einen Leitpfad zu entwickeln, der den Patienten die Möglichkeit gibt sich zu orientieren und vor allem auch den Angehörigen Möglichkeiten gibt zu recherchieren und sich dort zurecht zu finden.“